
Apae promove semana virtual
INCLUSÃOSOCIAL / Como tema “É tempo de transformar conhecimento emação”, Associação dePais e Amigos dos
Excepcionais chamamaatenção para a luta de população comdeficiência intelectual emúltipla por direitos e contra a discriminação

»RAFAELAMARTINS
>>DARCIANNEDIOGO

A té o dia 28 de agosto, a As-
sociação de Pais e Amigos
dos Excepcionais (Apae)
realiza a edição virtual da

SemanaNacional da Pessoa com
Deficiência Intelectual eMúltipla.
Compalestras ao vivo transmiti-
das pelo Facebook eYouTube, a

Federação Nacional das Apaes
(Fenapaes) pretende dar visibili-
dade a discussões sobre inclusão,
igualdade e respeito às pessoas
que possuem limitações intelecti-
vas ou apresentem duas oumais
deficiênciassimultâneas.Éoquin-
to ano consecutivo emque insti-
tuições atuantes celebramadata,
que foi sancionada pelo governo
federal,em2017,comoaLei13.585,

quedefineaefemérideanual entre
osdias 21e28deagosto.
OpresidentedaFenapaes, Jose

Turozi, ressalta a relevância dessa
campanhapara a sociedade.“A se-
mana nacional é o nossomaior
evento do Brasil. Mobilizamos
maisdeduasmil filiadas,commais
de 50 mil voluntários, a fim de
conscientizar e promover umde-
bate sobre a inclusão. Alémdisso,
desejamoscombater adiscrimina-
çãoeopreconceitocomaspessoas
comdeficiência”, conta.Ele lembra
que,desde1954,aApaetemprovo-
cadoa sociedade sobre os direitos
daspessoascomdeficiência.
Como tema“É tempode trans-

formar conhecimento emação”, a
campanha deste ano possui três
principais eixos: conhecimentode
direitos—comobjetivodeauxiliar
em temas comocidadania; trans-
formaçõespessoais emudançade
paradigmada sociedade; conheci-
mento científico—comaborda-
gemsobreos estudose temas rela-
cionadosàpessoacomdeficiência.

Buscaporigualdade
NoDistritoFederal, 139.708 idi-

víduos têm algumadeficiência, o
que corresponde a 4,8%dapopu-
lação, de acordo comum levanta-
mento de 2018 daCompanhia de
Planejamento doDistrito Federal
(Codeplan). Umaparte dos brasi-
lienses que,muitas vezes, enfren-
tam discriminação e desafios de
acessibilidade emespaços públi-
cos, físicos e sociais. O estudante
de publicidade e propagandaDê-
nis Catro, 20, que possui paralisia

16 • Cidades • Brasília, terça-feira, 24 de agosto de 2021 • CORREIOBRAZILIENSE

CAPITAL S/A
JÁ QUE É PRECISO ACEITAR A VIDA,
QUE SEJA, ENTÃO, CORAJOSAMENTE.

SAMANTA SALLUM

Lygia Fagundes Telles

samantasallum.df@cbnet.com.br

programação

2020/40
Em dezessete de dezembro de dois mil e vinte, às nove horas, no Ed. Torre

Matarazzo - Av. Paulista, 1230, 20º andar - São Paulo (SP), Cep 01310-901,
sob presidência do Sr. Hélio Lima Magalhães, realizou-se reunião ordinária do
Conselho deAdministração do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91;
NIRE: 5330000063-8) com a participação dos Conselheiros André Guilherme
Brandão, Débora Cristina Fonseca, Fabio Augusto Cantizani Barbosa,
José Guimarães Monforte, Luiz Serafim Spínola Santos, Paulo Roberto
Evangelista de Lima e Waldery Rodrigues Júnior. Também estiveram presentes
a Sra. Lucinéia Possar, Diretora Jurídica; o Sr. Carlos José da Costa André,
Vice-presidente de Gestão Financeira e de Relações com Investidores, e o
Sr. Carlos Renato Bonetti, Vice-presidente de Controles Internos e Gestão de
Riscos. Ao declarar a abertura dos trabalhos, o Presidente do Conselho e o
Presidente do BB apresentaram seus informes como de praxe. Na sequência,
o Conselho de Administração (CA): (...) 3. PROGRAMAÇÃO ORÇAMENTÁRIA
DO CONGLOMERADO BB 2021-2023 – aprovou o orçamento do Conglomerado
Banco do Brasil para o triênio 2021-2023 e as alçadas para alterações
orçamentárias; (...) 12. POLÍTICAESPECÍFICADE RISCO CIBERNÉTICO E DE
TI – aprovou as Políticas Específicas de Risco Cibernético e de TI; 13. POLÍTICA
ESPECÍFICA DE PREVENÇÃO E COMBATE À LAVAGEM DE DINHEIRO, AO
FINANCIAMENTO DO TERRORISMO E À CORRUPÇÃO – aprovou a alteração
da Política Específica de Prevenção e Combate à Lavagem de Dinheiro, ao
Financiamento do Terrorismo e à Corrupção; 14. POLÍTICA ESPECÍFICA
DE RELACIONAMENTO DO BANCO COM FORNECEDORES – aprovou a
revisão da Política Específica de Relacionamento do Banco com Fornecedores;
15. ESTRATÉGIACORPORATIVABB E PLANODIRETOR 2021-2025 – aprovou
o Mapa Estratégico 2021-2025, composto de cinco objetivos estratégicos
distribuídos nas perspectivas Clientes, Financeira, Sustentabilidade, Processos
e Pessoas; (ii) os Indicadores e respectivas metas consolidados no Plano Diretor
2021-2025; (iii) a Revisão das Diretrizes Estratégicas na visão holding para o
ciclo 2021-2025; (...) 23. ATIVIDADES DA AUDITORIA INTERNA - NOV/2020
– tomou conhecimento do Sumário Executivo de Atividades da Auditoria Interna
referente a nov/2020; (...) Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por
encerrada a reunião, às treze horas e vinte minutos, da qual eu (Ass. Rodrigo
Nunes Gurgel), Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme,
vai assinada pelos conselheiros. Ass.) Hélio Lima Magalhães, André Guilherme
Brandão, Débora Cristina Fonseca, Fabio Augusto Cantizani Barbosa, José
Guimarães Monforte, Luiz Serafim Spinola Santos, Paulo Roberto Evangelista de
Lima e Waldery Rodrigues Júnior. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA
DO LIVRO 30, PÁGINAS 44 A 49. Hélio Lima Magalhães - Presidente do
Conselho de Administração. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito
Federal certificou o registro em 28/06/2021 sob o número 1702572 - Maxmiliam
Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato Ata da Reunião Ordinária do Conselho
de Administração Realizada em Dezessete de
Dezembro de Dois Mil e Vinte

CNPJ 00.000.000/0001-91

SANEAMENTO DE GOIÁS S.A. - SANEAGO
AVISO DE LICITAÇÃO

Alienação, na Modalidade Similar ao Leilão n° 001/2020
Processo: 1711/2020 ---- Saneago
Critério de Julgamento: MAIOR OFERTA DE PREÇO
Objeto: ALIENAÇÃO, NA MODALIDADE SIMILAR AO LEILÃO, SOB
O CRITÉRIO DE MAIOR OFERTA DE PREÇO, PARA ALIENAÇÃO
DE ÓLEO RESIDUAL DE FRITURAS/GORDURAS (ORF) PARA
RECICLAGEM, NAS CONDIÇÕES EM QUE SE ENCONTRAM,
ORIUNDOS DE COLETA DO PROGRAMA AMBIENTAL OLHO NO
ÓLEO, COM ENTREGA FUTURA DO BEM ARREMATADO, conforme
disposições fixadas no Edital e Anexos.
O certame será realizado pela Leiloeira oficial credenciada,
exclusivamente de forma eletrônica, por meio do site www.leiloesbrasil.
com.br
Os interessados em participar do Certame deverão se cadastrar
antecipadamente, em até 72 (setenta e duas) horas antes da data do
Certame, no site da Leiloeira oficial credenciada (www.leiloesbrasil.com.
br) para obter o login e senha para habilitação e poder realizar os lances
online, os quais poderão ser antecipados.
Data e Hora da Disputa de Lances do Certame: 14/10/2021 às
14:00h
O edital e anexos encontram-se à disposição dos interessados no site:
www.saneago.com.br

Goiânia, 23 de agosto de 2021.

Victor Leandro Arantes Chaves
Superintendência de Licitações e Aquisições

Passageiros do DFmais
receptivos ao embarque
biométrico no aeroporto

AestreiadoprogramafederalEmbarque+Seguronacapitaldopaís,noAeroporto JK,bateu
recordedeadesãodepassageiros.Oprojeto-pilotodeembarque100%digital teve, atéagora, a
participaçãode2,6milbrasileirosquevoarampelopaís semapresentardocumentosecartõesde
embarque,apenascoma identificaçãobiométricadeseus rostos.NoDF,aLatamconseguiu

embarcar60passageirosporbiometriaemumúnicovoo:amédianos testes são20pessoas/voo.

Na frente do
SantosDumont
Somente emumdia,

Latam eGol somaram 158
adesões voluntárias à nova
forma de embarcar. O
número é quase ametade
do registrado em
Congonhas (SP) e do total
computado no Santos
Dumont (RJ) como
Embarque + Seguro até o
início domês (dados
parciais)— 340 e 140
embarques comuso
da biometria,
respectivamente. O
período de avaliação vai
até outubro e ocorre ainda
nos aeroportos de Salvador
(BA), Florianópolis (SC),
Confins (MG) e
Ribeirão Preto (SP).

Elogio doTCU
Oministroda

Infraestrutura,Tarcísio
GomesdeFreitas, foi
elogiadoporAugusto
NardesdoTCU
empalestra para
empresários noDFdias
atrás.Nardes falou sobre
a importância de se implantarem noBrasil procedimentosde
governançapara garantirmais eficiência àmáquinapública.
E apontouque, atualmente, oúnico exemplodissona esfera
federal é oqueTarcísio vem fazendonoministério.

“É hora de garantir
estabilidade nagestão”,
diz EdsondeCastro

No primeiro dia como
presidente da Fecomércio-DF,
depois do afastamento de José
Aparecido Freire, o empresário
Edson de Castro demonstrou
serenidade e cautela com a nova
missão. Informou que primeiro
pretende aguardar esta semana
passar para saber se Aparecido vai
conseguir reverter a liminar judicial
que o afastou. “Não é hora para
precipitações. Omais importante
nomomento é garantir a
estabilidade na gestão do Sesc e do
Senac. Não pretendomudar os
quadros. É hora de aguardar.Mas
estou preparado para assumir a
missão atémaio do ano que vem,
se o atual cenário formantido”,
explicou à coluna.

Ação judicial
Foi Edson de Castro, como

presidente interino da Fecomércio,
que conduziu o processo eleitoral
que culminou emmarço na eleição
de Aparecido, agora anulada pela
Justiça por pendências jurídicas do
então candidato. Um grupo de
sindicatos filiados à Fecomércio
contesta, em ação judicial, a
candidatura de Aparecido.

Posição daCNC
ACNCconfirmouoficialmente,

ontem, à colunaque“os
DepartamentosNacionais doSesc e
doSenac finalizarama
administração compartilhadanoDF
nodia 20de agosto”.O controle das
duas casaspassa agora a ser
novamentedaFecomércio-DF.
Foram180dias de intervenção,
iniciada apóso falecimentodo
entãopresidenteda entidade,
FranciscoMaia.

Embaixador doMesaBrasil
Oempresário Sebastião Abritta, vice-presidente do

SindivarejistaDF, recebeu o diploma de embaixador doMesa
Brasil Sesc, por contribuir comações para reduzir a fome, que
atingemilhares de famílias na capital federal. “Estamos
somando forças para realizar nossa contribuição social e
amenizar a situação difícil quemuitos brasilienses estão
passando nestemomento de pandemia e da crise econômica.
Eume sinto honrado emparticipar destamissão”, disse Abritta.

1ª MostraVillelaeCarvalhodeArquitetura
Aos 53 anos,Villela e Carvalho lança empreendimento

em formato inédito, comumamostra virtual de
arquitetura e decoração. A construtora, referência em
empreendimentos de luxo, convidou sete escritórios
renomados na cidade para desenvolveremprojetos no
residencial Azzure, noNoroeste. A 1ªMostraVillela de
Arquitetura e Decoração apresentará o trabalho
inspirador de arquitetos e designers de interiores da
cidade para as plantas do edifício.

O lar na
pandemia
“Esta pandemia

enfatizou aindamais a
importância do lar. As
pessoas queremum
ambiente confortável e
aconchegante. Nossa
empresa oferece
imóveis de alto padrão
para umpúblico que
gosta de decoração e
tendências”, aponta
Natalia Seronni,
gerente comercial da
Villela e Carvalho.

cerebral, conhece bemesses obs-
táculos. Ele conta que falta incen-
tivo por parte das autoridades pa-
ra coma sociedade.“Não culpo só
apopulaçãopelo preconceito que
enfrentamos,mas a falta depolíti-
cas públicas implementadas”,
analisa. Segundo ele, as situações
de discriminação são frequentes.
“Sofro isso na escola, na vizinhan-
ça. É uma realidademuito difícil.
Setivéssemosmais incentivo,seria
muitobom”,aspira.

24de agosto - 19h30

O trabalho como direito da pessoa
com deficiência intelectual e
múltipla.

25de agosto - 19h30

Os desafios impostos pela pandemia
de covid-19 às pessoas com
deficiência intelectual e múltipla.

26de agosto - 19h30

O protagonismo das pessoas com
deficiência intelectual e múltipla na
sociedade.

27 de agosto - 19h30

A educação como elemento
transformador.

28de agosto - 17h

Encerramento

Para saber mais, acesse o site da
Apae Brasil: https://apaebrasil.org.br.

Pioneiro
Até dezembro, oMinistério da Infraestrutura pretende

fechar o detalhamento para a implantação definitiva nos
aeroportos do país. O Brasil deve ser pioneiro na adoção
do uso dessa tecnologia no setor.

Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil - 13/12/19
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